



## RECUERDA:

- Toda ayuda dentro de la ONG es gratuita.
- El personal humanitario tiene la obligación de denunciar un caso de explotación y abuso.
- Ningún trabajador/a humanitario/a puede mantener una relación íntima con un/a beneficiario/a, o con personas menores de 18 años, ni solicitarte algo a cambio de ayuda.

## ES IMPORTANTE SABER:

Si estás pasando por esta situación o conoces a alguien que esté viviendo algo semejante, pueden denunciar al agresor/a en la ONG de una forma segura.

En este proceso la ONG te ofrece seguridad, confidencialidad, no revictimización y no discriminación.